
商务及经济发展局局长谈深圳户籍居民一年多次往返香港个人旅游签注     
（只有中文）  
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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今早（四月一日）出席国际服装业高

峰论坛后与传媒的谈话内容（只有中文）： 
 
记者：有关深圳实施一年多次签注措施。 
 
商务及经济发展局局长：我当然非常欢迎内地落实这措施，其实措施早前已宣布，

随着一年多次来香港签注落实，让更多深圳居民可以多次来港，亦让我们的旅游

业界有机会提供更好服务。超过二百万人可以来香港，肯定会对经济和旅游带来

效益，包括零售、餐饮、住宿等，我知道深圳政府亦作出了适当配合措施。 
 
记者： 预计有多少人来？ 
 
商务及经济发展局局长： 有二百多万合资格的人都可以来，相信他们会安排自

己来的时间，每一位我们都欢迎，当然希望他们可多次来港。  
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